

Jeudi 3 octobre 2019

Réf. : 133.19 - PRESSE

SÉBASTIEN LOEB AU PÔLE MÉCANIQUE

Mercredi 2 octobre, Sébastien Loeb, entre autre nonuple champion du monde des rallyes est venu expérimenter la piste vitesse du Pôle Mécanique Alès-Cévennes.

« On roule en Porsche GT4, je n'avais jamais conduit ce type de voiture ! On roule dans l'idée de préparer éventuellement une course, à voir. On est là pour s'amuser, l'occasion s'est présentée et c'est sympa de découvrir le Pôle Mécanique ! C'est une belle piste, plutôt technique qui permet de prendre de bonnes sensations et c'est assez intéressant pour travailler, c'est un bel endroit. »

Il était accompagné de Soheil Ayari, pilote endurance et grand tourisme au palmarès lui aussi bien rempli et qui connaît bien le Pôle pour y avoir pratiquer plusieurs disciplines sur de nombreuses manifestations depuis 20 ans.

Vidéo : <https://youtu.be/UPK5B0un8IM>

Téléchargez des photos : <https://we.tl/t-U1v7u4Bf9C>